

第9号

みんなの長竹通信 2019年3月号

日中活動・施設行事・季節行事

<節分>

節分では、皆で豆をまき鬼を退治しました！！
「鬼は～外！！福は～内！！」
今年も長竹に沢山の福がきますように♪



<バレンタインデー>

バレンタインデーにおしゃれで楽しいチョコレートフォンデュを行いました。



今号のベストショット

インフルエンザが終息して、やっとお部屋から出て、皆で活動が出来るようになりました♪
今号のベストショットは、季節行事で行ったバレンタインデーで美味しそうな表情を見せてくれたこの1枚です！！



お楽しみ会の様子

<2月お誕生日会>



今月のお誕生日会は、インフルエンザ対策で開催出来るか心配でしたが、皆さん揃って参加出来ました。
久しぶりの活動で皆さん楽しそうでした。



今回のお楽しみ会は、職員の考えた「雪だるま倒し」ゲームを行いました☆



チーム対抗で行い、決勝戦も白熱した戦いとなりました♪
皆で集まる事ができ、たくさんの笑顔が見られました。



今後の予定

- 3月 3日(日) 14時～15時：ひな祭り
- 7日(木)・18日(月)：音楽療法
- 14日(木) 10時～11時：ホワイトデー
- 17日(日) 14時～15時：お誕生日会・お楽しみ会

職員紹介

支援員の転職者をご紹介させていただきます。

利用者様の笑顔が絶えない長竹の雰囲気は自分自身の活力源になっています。
利用者様と共に笑顔で過ごしていきたいと思っておりますので、宜しくお願いします。

支援員 安藤 理香



トピックス

2月の初旬より、施設内にてインフルエンザが流行し、ご家族の心配が大きいお見舞いも、ご利用者の生活にも影響が。インフルエンザの流行は、お見舞いも、ご利用者の生活にも影響が。インフルエンザの流行は、お見舞いも、ご利用者の生活にも影響が。インフルエンザの流行は、お見舞いも、ご利用者の生活にも影響が。